

# *Mijaín López, nuevo Héroe de la República de Cuba*

---



**Raúl impone el título honorífico al excepcional luchador. Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 18 dic (RHC) El general de Ejército Raúl Castro Ruz condecoró con el título honorífico de Héroe de la República de Cuba al cinco veces campeón olímpico de lucha grecorromana, Mijaín López, informó este miércoles la televisión nacional.

En la ceremonia, encabezada, además, por el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, fueron distinguidas como Heroínas del Trabajo la reina indiscutible, por más de una década, del movimiento paralímpico internacional, Omara Durand, y Gladys Bejerano, quien dirigió durante los últimos 15 años la Contraloría General de la República.

El vicepresidente cubano Salvador Valdés Mesa destacó en el encuentro los excepcionales resultados en el deporte de López y, sobre todo, su compromiso con su pueblo, con Fidel Castro, Raúl Castro y la

Revolución, de la cual es fruto.

Asimismo, el secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte, se refirió a los méritos de Durand y Bejerano: Más que ganar medallas en 100, 200 y 400 metros sobre una pista, subrayó, lo más cautivador de Omara ha sido su sencillez, su fidelidad, y su amor a la familia y a Cuba, de la que hoy es símbolo de entrega y sacrificio.

De Bejerano apuntó que es una de las expresiones más vivas de que la disciplina y el rigor en el trabajo, así como la fidelidad a la Revolución, son atributos imprescindibles para defender la sociedad socialista que se construye en Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372392-mijain-lopez-nuevo-heroe-de-la-republica-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**